3 Piéces
132 m2
Réf. 10375
795 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Cet appartement est situé dans le prestigieux Palais Majestic, en plein
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cceur d'un quartier résidentiel prisé, a proximité immédiate de toutes les

T 1T (RS

|
I —— e e

commodités. Ce bien d'exception se distingue par son style loft, avec
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de grands espaces ouverts et une luminosité remarquable grace a ses
grandes baies vitrées. Actuellement aménagé en atelier d'artiste, il offre
une vue dégagée sur le boulevard de Cimiez, ajoutant un charme
certain a l'ensemble.Le vaste séjour, combinant salon et salle a
manger, est parfait pour recevoir ou travailler dans un cadre spacieux et

convivial. Les deux chambres, situées ...

This flat is located in the prestigious Palais Majestic, in the heart of a sought-after
residential area, within easy reach of all amenities. This exceptional property is
distinguished by its loft style, with large open spaces and a remarkable amount of
light thanks to its large picture windows. Currently used as an artist's studio, it offers
uninterrupted views over the Boulevard de Cimiez, adding a certain charm to the
property.The vast living room, combining lounge and dining room, is perfect for
entertaining or working in a spacious, friendly setting. The two bedrooms are in a
quiet ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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